

## 12月のデータ

1月1日現在( )内は前月比

### ●人のうごき

人口	111,926人 (-114)
男性	51,927人
女性	59,999人
出生	58人
死亡	172人
転入など	204人
転出など	204人
世帯数	56,229世帯 (-28)

### ●火災など

火災 3件 / 救急 481件 /  
交通事故 46件

## 2月の納税期限 3月1日(月)

- ・固定資産税 4期分
- ・国民健康保険税 8期分
- ・後期高齢者医療保険料 8期分
- ・介護保険料 6期分

## ごみ・リサイクルなど

2月11日(祝)、23日(祝)のごみ収集、  
資源物回収およびし尿収集は休みです

## 新型コロナに関する相談・受診方法

～ 受診前に必ず電話相談を ～

- 1 まずは、かかりつけ医等の地域で身近な医療機関に電話相談
- 2 相談した医療機関で診療・検査ができない場合や相談する医療機関に迷った場合等

以下に問い合わせてください。診療・検査ができる医療機関を案内しますので、案内された医療機関に電話相談したうえで受診してください。

**受診・相談センター** (南筑後保健福祉環境事務所)

平日 ☎68-5224 FAX 72-3035

夜間・休日 ☎092-643-3288

## 大牟田市

住所 大牟田市有明町2丁目3番地  
電話 0944-41-2222 (代表)  
FAX 0944-41-2552 (代表)  
ホームページ <http://www.city.omuta.lg.jp>  
発行・編集 広報課 ☎41-2505

広報紙の配布に関する問い合わせは、  
シルバー人材センター (☎53-2319) へ

人が育ち、  
人でにぎわい、  
人を大切にするまち

それなら、おおむた



## 目次 contents

2021.2.1

No.1266

- 3 未来を担う“おおむたっ子”羽山台小学校
- 4 オリンピック聖火/令和2年7月豪雨義援金
- 5 新型コロナウイルス感染症
- 8 まちかどレポート  
木村和子さんが福岡県地域文化功労賞表彰を受賞 ほか
- 10 マイナンバーカード交付申請書が届きます
- 11 市からのお知らせ (01～10)  
インターネットで119番通報が可能になります ほか
- 16 すこやか健康  
あなたの地域の生活支援コーディネーター ほか
- 21 暮らしの情報  
お知らせ / 講座・講演会 / 催し / 募集 / 仕事・資格 / 相談
- 24 消費生活センター
- 25 2月の無料相談
- 26 おでかけガイド  
「まなばんかん」表彰式・発表会 ほか
- 28 子育てひろば
- 30 動物園へ行こう! / 市民のひろば
- 31 休日当番医・平日時間外小児急患診療当番医
- 32 輝き人 / ジョージアの魅力

## ● 今月の休日窓口 2月14日(日)

時間 午前8時30分～午後0時30分

開設 市民課、保険年金課、税務課、  
納税課、子ども家庭課

※詳しくは、市役所代表電話から各課へ。  
ホームページでも確認できます。→



次回の『広報おおむた』は2月15日号

2月15日～17日にお届けします



## 今号の表紙



第73回成人式が1月10日、文化会館大ホールで開催されました。大牟田市では953人(10月1日時点)が新成人となり、会場では新成人の皆さんが友人との久しぶりの再会に喜んでいました。



7月豪雨災害や台風の記事から被災状況を学び、災害時への備えについて考えました

## 第35回 未来を担う“おおむたっ子” 新聞を教材に、世の中の 動きに目を向ける



### 羽山台小学校

羽山台小学校は、授業前の朝の活動に国語力を伸ばす取り組みを行うなど、従来より国語教育に力を入れている学校です。令和元年度からは、子どもたちの「読む力」や「書く力」をより高めるためにNIEの取り組みを始めています。NIEとは「Newspaper in Education」の略で、新聞を教材として学びに活用する取り組みのことで、国内外問わず、多くの教育現場で取り入れられています。

羽山台小学校では学年ごとに課題を設け、低学年では季節感を学ぶため、食べ物や行事などの記事を探したり、高学年では、コンビニエンスストアの短縮営業や日本の読解力が低下しているデータなど、時事的な話題や身近な事柄を取り上げ、自分たちの考えを伝え合ったりしています。

12月4日には、4年生が7月豪雨災害や台風被害の記事から、被災状況について学びました。各グループに分かれた子どもたちは自分たちでできる備えについて意見を出し合い、まとめたものを発表しました。



生徒数 316人  
(令和3年1月1日現在)

昭和59年に開校した比較的新しい学校です。建設時に弥生時代の大規模な遺跡が出土し、今でも運動場東側に住居跡が残っています。



世の中の動きや出来事に目を向けるきっかけに

## 大牟田の文化財こぼれ話



地を這う龍のような姿で、早春には見事な花を咲かせる臥龍梅

### 臥龍梅 【県指定天然記念物】

宇今山普光寺は天台宗山門派に属し、慈覚大師によって712年に開山されたと言われています。その境内にある「臥龍梅」は、樹齢450年以上とも言われる八重咲きの紅梅です。

そんな臥龍梅も10年ほど前に根が腐る病気にかかりました。花の咲かない枝が増え、大変弱った時期がありましたが、地元の方々や住職の手入れにより、また見事に花が咲くようになりました。境内には他にも、飛梅や八光梅、しだれ梅などもあり、さまざまな種類の梅を楽しむことができます。

2月中旬頃から咲き始めます